

# **Der Gemeinderat der Stadt Besigheim hat am 15. Februar 2022 folgende Beschlüsse gefasst:**

## [Friedrich-Schelling-Schule, Zweizügige Primarstufe \(Altbau von 1904\)](#)

Der Gemeinderat nimmt den Zwischenbericht zur Kenntnis.

## [Sanierung der Sportstätten in Besigheim - Vorhergehende Beratung bei der Begehung am 08.06.2021](#) [- Vorstellung des Architektenbüros Hink, Schwaigern](#)

Das der Stadtverwaltung vom Württembergischen Landessportbundes (WLSB) vorgeschlagene Architekturbüro Hink, Schwaigern, wird beauftragt, eine mehrstufige Ausbaustudie für die Sanierung und Umgestaltung der Sportstätten zu erarbeiten.

## [KiTa-Angelegenheiten](#)

1. Das Architekturbüro fps Jochen Feyerabend wird beauftragt,
  - a) die mögliche Aufstockung auf den Nordflügel der KiTa Friedrich-Kollmar-Straße, einschließlich der Möglichkeit der Erweiterung durch Anbau an das Bestandsgebäude zu untersuchen
  - b) zu prüfen, ob die Möglichkeit besteht, eine 3-gruppige Kindertageseinrichtung auf den Grundstücken der ev. Kirchengemeinde im Schimmelfeld zu erstellen unter mittelfristiger Beibehaltung des vorhandenen Containers Schimmelfeldstraße.
2. Die Verwaltung wird beauftragt, ggf. auch mit externer Unterstützung, die verschiedenen Ausführungsvarianten für eine KiTa-Containeranlage auf der Fläche beim Freibad (vor dem roten Tartanfeld) zu prüfen. Geprüft werden soll ferner, ob eine zeitlich getrennte Nutzung des Spielplatzes im Freibad für die KiTa-Kinder der Container-Anlage und der Freibad-Besucher möglich ist.
3. Die Verwaltung wird gebeten, Kontakt mit dem Verein Itzebitz e.V. wegen der Möglichkeiten der Inbetriebnahme von weiteren zwei Gruppen aufzunehmen.